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Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e dezoito, com início às quatorze

horas e cinco minutos, na sala mil duzentos e um, reuniu-se com convocação ordinária o

Conselho do Campus de São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha

Vogelmann, diretor do Campus. Participaram da reunião de forma presencial os seguintes

membros titulares representantes dos docentes: Márcia Borges Umpierre e Márcio Medeiros

Gonçalves. Os docentes suplentes Natália Lemke e Ana Sílvia Roion. Representantes das

coordenações de curso: professores Eduardo Guatimosim, do curso de Agroecologia, Liandra

Peres Caldasso, do curso de Tecnologia em Gestão de Cooperativas e Eduardo Antunes Dias, do

curso de Licenciatura Educação do Campo. Os representantes suplentes dos técnicos

administrativos em educação, técnica Luciana de Souza Vargas e Eduardo Martins da Siiva. O

representante discente Alexandre Farias Terra. Representando a direção do Campus registrou-se

a presença do professor Eduardo Saldanha Vogelmann. Justificaram a ausência a professora

Adriana Tourinho Saiamoni e a técnica Fabiane Quevedo Fredes. O presidente deu boas vindas a

todos e Íniciou-se a reunião com a pauta INFORIV1ES; o professor Eduardo Guatimosim informou

que nos dias vinte um e vinte e dois de novembro estará acontecendo o curso de Meliponicultura,

na Escola Familiar Agrícola, com valores diferenciados para profissionais e estudantes. O

professor também salientou que está organizando campanhas com doações para custear a ida de

alunos dos Cursos de Agroecoiogia e Educação do Campo nesse curso. A professora Márcia

Borges Umpierre informou que estará ocorrendo a Semana Académica do curso de Tecnologia

em Gestão de Cooperativas, nos dias cinco, seis e sete de novembro, no prédio três. A

professora destacou a presença da Reitera deusa Sobral Dias e reiterou o convite para que

todos participem. O Professor Eduardo Vogelmann Íembrou que está sendo realizado, no dia
trinta e um de outubro o segundo Fórum Ambiental da FURG, o quai será transmitido em uma

sala a ser divulgada, através de acesso a TV FURG peio canal do youtube aos interessados em

participar. Por último o professor Eduardo Guatimosim informou que já está definido para o

próximo semestre, as quartas-feiras como os dias disponíveis para realização de atividades de

reuniões do curso de Agroecoiogia, Na sequência passou-se ao seçjundo ponto de pauta

APROVAÇÃO DA ATA NUMERO DEZESSEIS; não foram apresentadas considerações e a ata
foi aprovada por unanimidade. Em seguida foi abordado o terceiro assunto de pauta

APRECIAÇÃO DAS PROPOSTAS RECEBIDAS PARA O PREENCHIIVIENTO DO PROGRAMA
DE NECESSIDADES PARA A NOVA ÁREA DO CAMPUS\ inicialmente o professor Eduardo
Saldanha Vogelmann, ressaitou que acredita que aiém do envio dos dados básicos solicitados

para a elaboração da estrutura do novo Campus, devem ser pensados, quais as estruturas

devem ficar agrupadas próximas e como deve ser organizado o Íayout dos prédios de forma que

facilite a interaçâo e organização dos espaços. Por esse motivo, foram encaminhadas aos

conselheiros às propostas recebidas para que seja analisado como se dará esta organização.

Após sugestões de novos espaços e adequações no agrupamento das salas e prédios, ficaram

definidas as datas limite para envio de propostas, como dia vinte e três de novembro para os

Laboratórios de Ensino e quatorze de dezembro os Laboratórios previstos nos Projetos



Pedagógicos dos cursos. Também ficou definido que serão realizadas consultas aos futuros

usuários e será realizada uma revisão da proposta do prédio administrativo, a ser aprovada na

próxima reunião. Prosseguiu-se com o quarto assunto de pauta HOMOLOGAÇÃO DO AP

REFERENDUM DA COIVHSSÃO DE ESTRUTURAÇÁO DO CONSELHO DO CAMPUS DE SÃO
LOURENÇO DO SUL; foram apresentados os nomes dos integrantes da comissão, que ficou

constituída pêlos seguintes membros: Adriana Tourinho Salamoni, Eduardo Saldanha

Vogelmann, Fabiane Quevedo Fredes, Eduardo Martins da Silva, Dóris de Souza Santana e

Bruna da Cruz Schneid. Também ficou definido que na próxima reunião desse conselho a referida

comissão deverá apresentar a proposta de agenda de trabalho e presidência. A professora

Liandra Peres Caldasso destacou que seria importante que algum membro do Campus São

Lourenço participasse mais diretamente na Comissão de Estruturação do Regimento da

Universidade, uma vez que, segundo o professor Eduardo Vogelmann, a professora Fabiane

Simioni, diretora do Campus de Santa Vitória, seria a única representante dos Campus fora da

sede. Na sequência foi tratado o quinto assunto de pauta ASSUNTOS GERAIS; o presidente

informou que estão ocorrendo reuniões da Comissão que organiza o evento de aniversário dos

cinquenta anos da Universidade e que essa comissão já definiu a realização de um grande

evento em novembro de dois mil e dezenove. Esse evento seria realizado em Rio Grande e os

demais Campi poderiam organizar eventos locais e participar da programação em Rio Grande. O

diretor também informou que as festividades do Dia do Servidor, serão realizadas no dia vinte e

nove de outubro, ás dezesseis horas e trinta minutos, com apresentação de artista locai. Ficou

definido que a para a confratemização cada servidor trará um alimento que será compartilhado

por todos. Em seguida o professor Eduardo Vogelmann agradeceu a participação e o empenho

de todos na realização da Semana Aberta, realizada na semana anterior. Também agradeceu e

destacou a participação de professores a alunos na Feira do Conhecimento. O professor Eduardo

Guatimosim reiterou a importância da realização e participação nesses eventos, parabenizando a

direção pelo êxito da Semana Aberta. Ainda dentro desse tema de divulgação dos cursos e do

Campus, o professor Eduardo Guatimosim questionou como se dará a elaboração dos banners

de divulgação dos cursos, cuja confecção foi aprovada no orçamento. O professor Eduardo

Vogelmann informou que os empenhos para pagamento desses materiais ainda não foi liberado

e, além disso, a secretaria de comunicação da FURG está elaborando uma padronização dos

materiais de divulgação dos cursos. O professor Eduardo ainda sugeriu que seja solicitado o

apoio da Diretoria de Arte e Cultura para a elaboração desses materiais. O tamanho dos banners

será de noventa centímetros de largura por um e vinte de altura. Dando prosseguimento o

professor Eduardo Vogelmann relatou que foram retirados alguns cartazes em exposição no pátio

do prédio um, que poderiam ser interpretados com conotação partidária. Este procedimento foi

adotado por orientação da Reitoria. Na sequência o professor Eduardo Guatimosim lembrou que

até o fina! do ano estarão ocorrendo modificações na representação dos Conselhos da

Universidade, bem como das Coordenações de Curso. Por esse motivo, o professor sugere que a

renovação do conselho seja colocada como pauta da próxima reunião. Nada mais havendo a

tratar, às dezesseís horas e quinze minutos, o presidente encerrou a reunião. Estçi ata vai

assinada pelo senhor presidente e por mim, Mônica Wetzel, que secretariei a reunião. \^-. /-^ :c


